



～一ヶ月を終えて～

5月に入り、生徒たちの活動も一ヶ月が経過しました。緊張感のあった生徒たちの表情にも、少しずつ柔らかさが出始め、学校生活の流れにも慣れてきたようです。部活動に関しても、先週末が本入部届けの締め切りとなっており、少しずつ本格的な活動がスタートしているようです。5月からは体育祭に向けて、外での活動が増えていきます。また、6月上旬には最初の定期試験が行われ、学習内容もこれからより深まってくるかと思えます。それぞれの活動において、自身の力を発揮できるよう頑張ってもらいたいと思います。

昨日まで行われていました保護者面談へのご協力ありがとうございました。生徒たちが入学して3～4週間ほどの中で、ここまでの生徒たちの学校での取り組みや、ご家庭での様子などについて情報交換をすることができ、今後の生徒たち一人ひとりとの関わりに向けて、大変参考となりました。今回の面談でお話した内容を、学年・学校で共有し、クラス・学年はもちろん、部活動などでの生徒たちとの関わりに活かしていきたいと思えます。引き続き、ご心配な点や、お分かりにならないことがあれば学校にお問い合わせをお願いします。

～体育祭に向けて～

ゴールデンウィーク明けの5月9日(木)より、体育祭練習期間(学年の練習は8日から)に入り、28日(火)に体育祭が行われます。中学校の体育祭は縦割りブロック制となっており、3学年(今年は3年生が8クラスのため、2学年のブロックが二つあります)が協力して競技を行い、勝敗を争います。ブロック割りは4月8日の対面式の中で抽選を行い、すでに決まっております。ブロック一覧は以下を確認ください。

	赤	白	黄	橙	緑	紫	青	桃
1年生	17	16	12	15	13	14	11	
2年生	21	25	24	26	23		22	27
3年生	37	35	34	33	31	38	32	36

小学校では“運動会”と言われていたものが、中学校では“体育祭”と名称が変わり、行事の運営や取り組みも、より生徒が主体的に行っていくものになっていきます。そういった中で、鶴沼中学校の体育祭の目的には『行事の企画運営に参加させ、“考える力・判断する力・行動する力・修正する力”を身につけさせる。』『縦割りブロックでの活動を通して、よい伝統を築き、集団としての力を養わせる。』『開かれた学校を目指し、地域社会の理解と協力を得る機会とする。』という3点を掲げています。それぞれのブロックは、3年生のブロック長や、各学年のリーダーが中心となってまとめ、3学年が協力して行う種目に関しては、種目リーダーが中心となり競技をまとめていきます。当日のまでの準備や運営も、体育祭実行委員や、各種委員会、係分担を行うことで、なるべく生徒が主体となって体育祭が運営できるように努めています。運動が伴う行事のため、どうしても苦手意識のある生徒もいるかもしれませんが、しかし、体育祭は運動の取り組みだけでなく、体育祭の運営や応援、さまざまな関わりの中で、成り立つ行事です。一人ひとりが自分自身の役割を果たし、充実した行事となるよう、それぞれの力を発揮してほしいと思います。

日程面については、今年は3年生の修学旅行が5月12～14日の期間で行われる関係で、例年より準備期間が長くなっております。3年生が修学旅行に行っている間は、全体の練習は一度中断するため、例年に比べ余裕のある日程が組んでいます。1年生にとっては学校生活に慣れ始めたところで、外での活動が増える体育祭練習が始まると、息をつく間もなく時間が過ぎていき、体力的にも心配される場面があるように感じていましたが、今回の日程のように、少し休憩を挟みながら行えることは、体力面を考慮しても良かったのかもしれませんが、小学校に比べ難易度が少し高くなる競技もありますので、ケガや体調に気をつけながら取り組んでいきましょう。

* 教育課程・部活動保護者説明会について

5月7日(火)15時より、教育課程・部活動保護者説明会が鶴沼中学校の体育館で行われます。ご参加を予定されている保護者のみなさまは、当日、よろしくお願ひします。部活動の説明会に関しては、全体での連絡終了後に、各部での説明会が行われます。今後の活動に向け、さまざまな情報交換を顧問と行っていただければと思います。ご協力をよろしくお願ひします。